

Advertencias de Isaías

Isaías fue un profeta que fue impulsado al cielo, al igual que Juan en Apocalipsis. ¡Él es citado más de 50 veces en el Nuevo Testamento! El libro de Isaías fue escrito unos 700 años antes del nacimiento de Jesús. Sin embargo, Isaías profetizó que el Mesías:

- Nacería de una virgen (Isaías 7:14)
- Reinaría sobre el trono del Rey David (Isaías 9:6-7)
- Nacería descendiente de Isaí, padre de David (Isaías 11:1-2)
- Sufriría como siervo (Isaías 53:1-12) pero declarara las buenas nuevas. (Isaías 61:1-2)

Isaías dejó claro en el capítulo 1 que Dios desprecia los ritos sin realidad, los sacrificios sin obediencia y los dones que se dan con el corazón equivocado. Mientras el pueblo viva en pecado, su asistencia a los servicios del templo y su altivez son un insulto a Dios. (¿Cómo crees que Dios se siente acerca de la gente de hoy?) Isaías comparó al pueblo de Israel con el pueblo de Sodoma y Gomorra. Mientras leo estos versículos, no puedo evitar ver los paralelos con nosotros hoy. ¿Tenemos a Isaías por ahí tratando de decirnos que nos arrepintamos? ¡SÍ! ¿Vamos a ser como el pueblo de Israel e ignorar las advertencias? Desafortunadamente, probablemente sí también. La gente de hoy se burlará de aquellos que les advierten de la ira de Dios. Queremos escuchar lo amoroso y compasivo que es Dios, pero no queremos escuchar lo lejos que estamos yendo. Para la gente de la época de Isaías, él era solo un hombre. ¿Por qué deberían escuchar a un simple hombre?!? ¿Prestarán atención a sus advertencias si supieran que las cosas que profetizó arriba se harían realidad? Hoy sabemos que Isaías fue un profeta, enviado por Dios. ¿Prestarán atención a sus advertencias si supieran lo que nosotros sabemos? ¿Prestaremos hoy atención a las advertencias de otros, sabiendo lo que sabemos? Hoy en día, tendemos a no creer porque sabemos que hay muchos por ahí que intentan engañar. Pero, ¿y si tratáramos de ver a las personas con ojos espirituales versus la carne? ¿Escucharemos entonces?